
Pièces 7 Pièces

Superficie 459 m²

Référence MSE-10920

Prix 17 850 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Saint jean cap ferrat : a quelques minutes du grand hôtel du cap et du sémaphore,

au  coeur  d'un  environnement  luxuriant,  luxueuse villa  moderne de 450 m²  sur  un

terrain  de  près  de  2000  m².  Édifié  sur  2  niveaux  principaux,  elle  offre  une  belle

entré,  grand  séjour  et  salle  à  manger,  luxueuse  cuisine,  bureau,  4  chambres  en

suite  dont  une  splendide  master.  Toutes  les  pièces  ouvrent  sur  le  jardin  et  sa

magnifique  piscine  ou  sur  une  terrasse  avec  très  belle  vue  mer.  Grand  sous-sol

abritant un studio indépendant, salle de sport avec sauna, buanderie, cave à vin et

différents locaux techniques. ...

Saint  jean  cap  ferrat  :  a  few  minutes  from  the  grand  hotel  du  cap  and  the

lighthouse,  in  the  heart  of  a  luxuriant  environment,  a  luxurious  modern  villa  of

450sqm on a property close to 2000sqm. Built  on 2 main levels,  it  offers a lovely

entry  way,  large  living  and  dining  room,  top  of  the  line  kitchen,  an  office,  4

bedrooms en suite including a splendid master bedroom. All the rooms open onto

the garden and the magnificent  pool  or  onto a beautiful  sea view terrace.  A large

basement  houses  an  independent  apartment,  fitness  gym  with  sauna,  laundry,

wine cellar and different utility areas. Garage ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE
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